

JEAN MOULIN INSOLITE

Exposition au Centre Culturel *Les Carmes* de Langon du 10 janvier au 1^{er} mars 2019

L'atelier photo vous propose de découvrir l'établissement par le petit bout de la lorgnette, comme vous ne l'avez jamais vu.

Le projet consiste à montrer autrement ce que nous ne voyons pas, ou ne voyons plus ; à porter un regard artistique sur Jean Moulin. Différents thèmes se sont dégagés : le minéral, le végétal, l'intérieur ou les déchets. Au final nous avons obtenu un lycée vide, parfois poétique, parfois inquiétant.

Pour cela, nous avons capturé photographiquement (prises de vues argentiques, numériques ou camera obscura) des endroits insolites en utilisant au besoin des objectifs grand angle, macro ou fish eye. Nous avons ensuite décidé de recadrer si nécessaire nos prises de vue, de modifier la luminosité et la saturation et de ne laisser que très peu de couleur.

Saurez-vous deviner ce que nous avons photographié ?

